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2021年度
2021年 7月 19日 (月 )

年次会合プログラム

午後 1時～ 於 古名屋ホテル

II】

(1) 6月 会計報告

一般会計 1,153,102 円

(2) 2020年 度収支決算報告書

(3) 会計監査報告書  承認 された。

重責に身が引

ていきたい。

(5) 指名委員解散

奉仕特別会計 903,933 円

議長 小澤前会長

長田前 トレジャラー

(6/30現在)

長田前 トレジャラー

風間会計監査

新役員

桧垣会長

年度を進め

司会進行 中込規約決議・SOLT委員長

【II】 役員交代式 (離任式・就任式)

(1) 会長 ピン交換 小澤前会長 より桧垣会長へ会長 ピンをお渡 しした。  小澤前会長

(2) 前会長挨拶 小澤前会長
コロナ禍で活動が難 しい中、理事会をはじめ会員の皆様に協力 していただき

活動することができた。皆様に心より感謝を伝えたいと挨拶 した。

(3) 記念品贈呈  桧垣会長 より退任する 3名 の役員に記念品を渡 した。

(4) クラブ役員就任式

(6) 新会長挨拶

き締まる思い。会員の皆様 と理事会に支えられ、2021

限られた環境の中で最善をつ くしたいと挨拶 した。

坂本指名委員長

新入会員入会式
2021年 7月 19日 (月 ) 午後 1時 20分～ 於 古名屋ホテル

司会進行 坂本メンバーシップ委員長

新入会員   正宗 さやか 様

新入会員自己紹介



第 543回 業務例会議事録
2021年 7月 19日 (月 ) 午後 1時 35分～ 於 古名屋ホテル

◇開  会 開会宣言<点鐘> 桧垣会長

会員全員ソロプチ ミス トシンフォニー

(新型コロナウイルス感染予防のため、中止)

◇出席報告 矢崎 (佳)出席委員長

出席者 24 名  欠席者  2 名  出席率 92 %

◇議事日程採択   採択されたc 桧垣会長

◇お誕生祝 (3名 )                      矢埼 (佳)出席委員長

3日 大久保薫子会員、12日 志村理音「香会員、17日 プ(山桂子会員

◇資料確認

議事日程に記載の通 り

(回 覧)

議事日程に記載の通 り

淡路コレンポンディングセクレタリー

◇議事

1.12月 ～6月 議事録の朗読 と承認   承認 された。

上原前 レコーデイングセクレタリー

2.連絡事項

(会長報告)                             桧垣会長

大勢の会員からスマイルボックスが寄せ られた。

(通 信)                淡路コレスポンデイングセクレタリー

議事 日程に記載の通 り

3.常任委員会 より

◎ソロプチ ミス ト日本財団          大久保 ソロプチ ミス ト日本財団委員長

年次贈呈式について

4月 にも案内があったが、今年度 は規模 を縮小 した上で、開催 日と場所 を変更 し

11月 2日 (火)に ウエステイン都ホテル京都で開催する。参加者数を 380名 とし会

員のご出席は受賞者の推薦 クラブのみ、さらにクラブ毎の人数に上限を設ける予定。

学生ボランテイア賞については受賞者を映像のみでご紹介予定。本年度の受賞者・援

助金贈呈先の発表は当初予定 よリー月遅い 9月 となる。

◎ プログラム委員会                       風間学校担当

7/18(日 )12:30～第 12回 日本東 リジョン・ユース 。フォーラムが開催 された。



本来は東京で開催 されるが、今年度は Zoomで の開催 とな り、中込会員のご厚意で甲

府駅南口 CROSSBEの 会議室をお借 りして山梨英和の生徒 2名 と会員 4名 が参加 し

た。真の男女共同参画社会を実現するため何をするべきか考える機会 となった。

志村広報委員長◎ 広報委員会

クラブホームページの管理費ついて

現在ホームページの更新 とデータ管理を 1名 で行っているため、作業負担が大きい。

複数人での管理 とするためソフトが必要 となった。また、データが膨大な量にな り資

料データの消失を防 ぐため、外付けハー ドディスクも必要。本年度のみホームページ

の管理費がアップするが、ご理解いただきたい。

会報の印昂1費用について

認証 45周 年記念誌 とし、記事が増えるため昨年 より2ペ ージ増 とな り単価がアップ

する。そのため、今年度の一般会計収支予算書の会報発行費が増額 となる。

(250部 ×720円 =180,000円税別 )

矢崎 (佳 )出席委員長◎ 出席委員会

お食事代について

皆様からお預か りしているお食事代 2,500円 を会場費に充当し、コロナ禍でお食事は

できないため、今月は和三郎の箱菓子をお土董 :こ

=意
した3

横断幕について

昨年度、常盤ホテルにお預けしていた看板に代わるものとして、横断幕を作成。本 日、

お披露目も兼ねて掲示 した。

4.そ の他

◎ 第 2回 リジョン研修会について      淡路コンスボンディングセクレタリー

9月 8日 (水)に 開催される。参加者、欠席者それぞれ登録料を市川 トレジャラーに。

出席予定 13名 。

◎ メール 13-7 SI主催国際ソロプチ ミス ト100百年記念大会について

1炎路 コンスボンデイングセクレタリー

10月 2日 (土)～ 3日 (日 )に 100同 年記念大会がバーチヤル開催 される。本 日、

出欠の取 りまとめをした。

◎ メール 13-8 SIA主催国際ソロブチ ミス トアメリカ 100周年祝賀イベントについて

淡路コレンポンディングセクレタリー

9月 26日 (日 )～27日 (月 )に 100周年祝賀イベントがバーチャル開催 される。本

日、出欠の取 りまとめをした。

小澤前会長◎ 45周年記念寄付贈呈について

6月 18日 (金)午前中、産前産後ケアセンターに小澤前会長・中村前副会長・天野

会員・風間会員の 4名 で贈呈。午後から山梨地域 こども食堂にじいろのわに小澤前会

長・中村前副会長・宮沢会員の 3名 で贈呈。どちらの団体 も大変お喜びいただき、そ

の様子がテレビや新聞で報道 された。



◎ 委員長会議報告 上原副会長

7月 6日 (火)13:30よ り国際交流センター1階大会議室にて開催。出席者 15名 、

欠席者 2名 、各委員長さんより今年度の活動計画 と予算をご提示いただいた。

◎ 三役会議報告 饗場レコーデイングセクレタリー

7月 9日 (金)13:00よ りZoomで のオンライン開催 となった。出席者は桧垣会長、

市川 トレジャラー、饗場レコーデイングセクレタリー。渡辺ガバナーからは困難な状

況だが 50万人の女性 と女児を支援する活動は止められない、′己ヽを一つに応援 してい

こうとご挨拶。常任委員会 。国連 リエゾンより2021年度活動方針が示された (9月

研修会で詳 しい説明あ り)。 クラブの事務処理等のご説明後、10グループに分かれフ

リー トークが行われた。クラブ毎に資金調達 とオンライン例会実施 について報告があ

った。資金調達はどのクラブも会員間バザーを実施。例会についてはほとんどのクラ

ブが休会 とな リオンライン導フ、の難 しきが数多 く報告された。

5.審議検討事項

上原副会長

矢崎 (佳)出席委員長

例会の欠席 。遅亥J連絡は、例会の前日 18時までに出席委員長に申し出なければなら

ない。無断欠席 。無断遅刻・会員ピン不着用の時は財務規定の定める金額をスマイル

ボックスに入れる。(SI山 梨 内規 より抜粋 )

7.告知事項                   饗場レコーディングセクレタリー

8月 の例会は 8月 23日 (月 )です。連絡事項のある委員長さんは 8月 17日 (火 )の理事

会までに饗場 レコーデイングセクレタリーまでご連絡 くださいG

◇スマイルボックス

7月     82,000 円

市川 トレジャラー

◎ クラブ例会公式訪間 (メ ール 12-6)に ついて

年間活動計画をもとに、2月 ・10月 ・11月 が候補に挙がった。

ジョンに報告 し、連絡をお待ちすることで承認 された。

◎ 2021年度年間活動計画 (案)に ついて

質問もな く、承認された。

6.ミ ニ勉強会

◎ 出席委員会 よリクラブ内規について

桧垣会長

第 1～第 3希望をリ

会員全員

桧垣会長

議事録作成 レコーディングセクレタリー

◇閉 会 ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

午後 2時 07分終了
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J会議事録
(月 ) 中止 となった

桧垣会長 (例会中止のためなし)

会員全員 (例会中止のため斉唱せず)

書面にて承認報告

矢 1奇 出席委員長

◇議事

1.7月 業務例会議事内容の承認

2.7月会計報告

一般会計

(11日 )、  市川幸子会員 (18日 )

淡路 コレスポンディングセクレタリー

淡路 コレスポンディングセクレタリー

1議事 日程案記載の通 り)

(議事 日程案記載の通 り)

例会開催時回覧

書面にて承認

市川 トレジャラー

3,016,343円

3.会長報告

(通 信 )

奉仕特別会計 853,603円  (7/31現F生 )

桧垣会長 (議事日程案記載の通 り)

淡路コレスポンディングセクレタリー (議事日程案記載の通 り)

4.常任委員会 より

◎ ソロプチ ミス ト日本財団         大久保 ソロプチ ミス ト日本財団委員長

本 日の配布資料にてお配 りしたが、細則が改正 された。各 自でご確認 ください。

1

第 544回 業務タ
例会予定日 2021年 8月 23日

◇開  会 開会宣言<点鐘>

ソロプチミストシンフォニー

◇議E昇日程採択

◇お誕生祝

淡路奈巳会員

◇資料確認

(回 覧 )



◎ 広報委員会                         志村広報委員長

認証 45周年記念会報を発行 した。昨年同様に関係団体に発送予定。委員会での手渡

しや、追加発送の希望は宮沢会員までご連絡 ください。

◎ ユニセフカー ド申込について                  宮沢国際担当

カタログが届いているが、例会開催時まで申込を延期する。

5,そ の他

◎ 第 2回 リジョン研修会について      淡路コレスポンデイングセクレタリー

日本東 リジョンより8月 19日 付の F/X及 びクラブ Eメ ールにて、9月 8日 (水 )開催

予定の第 2回 日本東 リジョン研修会中止のお知 らせがあった。登録料 Aをお振込み

いたします。

◎ メール 14 5リ ジョンガバナー会 より-1国際ソロプチ ミス ト100周年を祝 う5リ ジョ

ン記念講演会(11/30)予備登録のご案内   淡路コレスポンディングセクレタリー

参加希望の方は返信用紙に①東京国際フォーラム B7 0オ ンライン視聴のどちらか

をお選びいただき、ご回答くださいcどちらも参加費は2,000円 です.

◎ 連盟のクラブ Eメ ール確認 桧垣会長

クラブEメ ール資金調達協議会候補者の指名推薦についてをご確認いただき、推薦候

補者がある方は返信用紙にゴ記フ、くだきい^

◎ 例会公式訪間について                       桧垣会長

10/18(月 )13:30～  ガバナー渡辺史子様、ディレクター関宏子様がご出席くださる

旨、日本東 リジョンよりお知らせがあった。

◎ マスコ ミヘ ご挨拶 桧垣会長

上原(絵 )副会長・志村広報委員長と桧垣の3名 で 7/20UTYoYBS、 7/27NHKを 訪間。

会報No44を持参した。

6.審議検討事項                    桧垣会長 (書面にて審議)

◎ 2021年度収支予算書 (案)(補正)に ついて

長田財務委員長が予算書を作成し書面にて承認されたが、会員からの指摘で記載 ミス

があったため修正した資料を配布し差し替える。

7.SOLT教育                     中込規約決議・SOLT委員長

ソロプチミスト教育として会員ハンドブックP24を 各自でご一読 ください。

◇告知事項                   饗場レコーデイングセクレタリー

9月 の例会は9月 27日 (月 )です。連絡事項のある委員長さんは9月 14日 (火)の理事

2



会までに饗場レコーディングセクレタリーまでご連絡 ください。

◇スマイルボックス

◇閉  会 ソロプチミスト誓約

閉会宣言<点鐘>

なし

全員 (例会中止のためなし)

桧垣会長 (例会中止のためなし)

3



S O IR O IPr『 | 卜1 lS・ 11・

ittvesting:籟 D『e轟験s

第 545回 業務例会議事録
2021年 9月 27日 (月 ) 午後 1時 30分～ 於 古名屋ホテル

◇開  会 開会宣言<点鐘>                      桧垣会長

ソロプチミストシンフォニー                 会員全員

(新型コロナウイルス感染予防のため、中止)

◇出席報告                          矢崎 (佳 )出席委員長

出席者 22 名  欠席者  4 名  出席率 84 %

◇議事日程採択   採択された。

◇お誕生祝 (1名 )

12日 風間雅子会員

◇資料確認

議事日程に記載の通 り

(回 覧)

議事日程に記載の通 り

◇議事

1.7月 、8月 議事録の朗読と承認

承認された。

2.8月 会計報告

一般会計   2,441,056円

桧垣会長

矢崎 (佳)出席委員長

淡路コレンポンディングセクレタリー

饗場レコーディングセクレタリー

中り||ト レジャラー

奉仕特別会計  853,604円   (8/31現在)

3.連絡事項

(会長報告)                             桧垣会長

100周年を迎え今 日まで様々な困難があったと思 うが、これまで続 けて活動できたことは

会員の皆様 との交わ りの中でどれだけの支えをいただいているのかを考える機会 となっ

た。キャンドルセレモニーも会員の皆様 と参加でき、 うれ しく思 う。

日本財団の社会ボランティア賞 と学生ボランティア賞の受賞が決ま り、そこに携わって く



ださった皆様に感謝いたします。ドリーム賞の結果が昨日届きました。宇宙航空研究開発

機構 (JD■)の津田雄一様にご受賞いただいたそうです。

大勢の会員からスマイルボックスが寄せられた。

(通 信 )

議事 日程に記載の通 り

4.常任委員会 より

◎ ソロプチ ミス ト日本財団

淡路 コレスポンデ ィングセ クレタ リー

大久保 ソロプチ ミス ト日本財団委員長

社会ボランティア賞と学生ボランテイア賞の受賞が決定した。学生ボランティア賞に

ついては受賞者を映像のみでご紹介する。11/2(火)の贈呈式には山梨クラブより7

名で参加予定。

◎ プログラム委員会 淡路夢を拓く女子中高生のためのキャリアサポート担当

9/1(水)甲斐清和高校通信制課程を訪間。プログラム開催についてご相談したとこ

ろ 11/26(金)だ ったら開催できそうだとお返事をいただく。プログラムの内容につ

いては学校と委員会で相談していきたい。

◎ プログラム委員会         中村夢を生きる女性のための教育・訓練賞担当

10/22(金 )に オンラインワークショップが開催される。委員会メンバーで参加する

予定だが、ご興味のある会員は中村までご連絡 ください。

応募者推薦依頼の案内文を作成したので皆様にお配 りした。今のところ候補者が 1名

いるが、他にも該当者がいたら11/15(月 )ま でに中村まで連絡をお願いいたします。

◎ 学校担当より 風間学校担当

9/21(火 )山梨県立中央高校を訪間。40周年記念事業樫の木基金設立当時に教頭をさ

れていた古屋先生が校長にな リソロプチ ミス トの活動にも大変ご理解がある。樫の木

基金の援助を受けた学生が活躍 している話を聞 くことができた。今年度 も生徒の成績

を踏まえ学校長より推薦 していただ くことを確認 した。

③ 国際担当より                         宮沢国際担当

ユニセフカー ドご注文のお願い。ユニセフのホームページからも閲覧できるので、ご

検討 ください。

◎ メンバーシップ委員会 坂本メンバーシップ委員長

新入会員候補者推薦用紙をお配 りし、三井聖子 さんをご紹介。推薦者は上原 (桂)会

員、坂本会員。質問やご意見のある方は 10日 以内に会長まで申し出て ください。ま

た、引き続き新入会員候補を募っている。

◎ 資金調達委員会                     野沢資金調達委員長

9月 ミニバザーの収益は洗斉J・ クリーム等が 23,120円 、オリーブオイルが 10,800円

合計 33,920円 となった。ご協力あ りがとうございました。



出席委員会
矢崎

今月のお食事に代わるお土産は古名屋ホテルの金券を用意 した。
食事・ショッピングにご活用 ください。

(佳)出席委員長

ホテルでの宿泊 。お

桧垣会長

11/15(月 )締切の書

野沢資金調達委員長

そ

◎

の他

15-F-1キ ャン ドルセ レモニーについて
桧垣会長

例会前 に世界 中のクラブが loo周年 を祝 うキャン ドルセ レモニーを執 り行 うことが
でき、うれ しく思 う。4つ の願 いは① Legacy(We succced tO histOry)② Peacc(A lasting
peacc)③ LOve(Wesupport wOmen)④ Fricndship(Rcspect each Other)、

広 報 委 員 会 よ
り写真を SOrOptimist LABに 送 る。

6.審議検討事項

◎ 2022-2024年期 日本東 リジョン役員候補推薦について

風間会員 よリリジョン役員について説明があ り、理事会一任で

面を提出することで承認された。

◎ コミュニヶ―ションボー ドについて

コロナ禍のため毎月例会が開催できるか見通 しが立たない中、会員間でのお取 り寄せ
バザーなど資金調達活動が難 しい。スマイルボックスを活用 したいが、少額では入れ
にくいとのご意見 もあ り、新たにコミュニヶ―ションボー ドを例会場に設置 したい。
日常の小 さな出来事や喜びを所定の用紙 (1枚 500円 )に記入 し、会員の皆様にご覧
いただけるようコミュニヶ―ションボー ドに貼 り付ける.貼 り付けられた用紙は例会
終了後委員会でノー トに保管 し、後 日でも振 り返ることができるようにしたぃと野沢
委員長 より説明があった。小さな出来事が会員間のコミュニヶ―ションにつながるこ
とから 10月 例会 より実施することで承認 されたこ

7.ミ ニ勉強会
中込規約決議 。SOLT委員長

新 しい会員が増えたこともあ り、研修会に参加 した際などにソロプチ ミス トの会員 と
して自己紹介のや り方を再確認 した。実際に中込委員長 と中村会員が手本を示 し、古
屋会員 と矢崎 (佳)会員が自己紹介の練習をした。

リーダーシップについて。sI立川認証 10周 年記念で日本財団理事長をされた湯浅 さ
んが公演 した。その内容が素晴 らしく SI立川が冊子にまとめたものをコピーし皆様
にお配 りしたので、ご一読 ください。

8. 告知事項

10月 の例会は lo月 18日 (月 )です。

の理事会までに饗場 レコーディングセク

饗場レコーディングセクレタリー

連絡事項のある委員長さんは lo月 12日 (火 )

レタリーまでご連絡 くださぃ。



◇スマイルボックス

9月     94,220 円

◇閉  会 ソロプチミスト誓約

閉会宣言<点鐘>

午後 2時 25分終了

市り||ト レジャラー

会員全員

桧垣会長

議事録作成 レコーディングセクレタリー



プログラムタJ会
2021年 10月 18日 (月 )午 後 12時 20分～ 於 古名屋ホテル

《ファウンダーガバナーデー》

千嘉代子ファウンダーガバナーに献茶をし、皆様で千嘉代子ファウンダーガバナーを偲

びました。(新型コロナウイルス感染予防のため、今年度は会員への呈茶はせず)。

小澤会員より千嘉代子ファンダーガバナーデーの由来についての説明があった。

第 546回 業務例会議事録

2021年 10月 18日 (月 )午後 1時～ 於 古名屋ホテル

◇開  会  開会宣言 <点鐘>                    桧垣会長

ソロプチミストシンフォニー                会員全員

(新型コロナウイルス感染予防のため、斉唱せず)

◇出席報告                          矢崎 (佳)出席委員長

出席者  21名  欠席者   5名  出席率  80%

◇議事日程採択   採択された 桧垣会長

◇お誕生祝い                         矢崎 (佳)出席委員長

3日 正宗さやか会員、 7日 入倉美奈子会員、 21日 饗場奈美会員

◇資料確認

議事日程に記載の通 り

(回 覧)

議事日程に記載の通 り

◇議事

1.9月 業務例会議事録の朗読と承認

承認された

淡路コレスポンデイングセクレタリー

饗場レコーディングセクレタリー



2.9月 会計報告

一 般 会 計

3.連絡事項

(会長報告 )

(通 信 )

議事 日程案に記載の通 り

4.常任委員会 より

◎ プログラム委員会 より

2,423,941円 奉仕特別会計

桧垣会長

ソロブチミストの活重」が 100司年■二え、続けて活動していくことがいかに大変か身を

引き締めて考える機会が与えられた.リ ジョンメールにも記載されているがドリームビッ

グキャンペーンの案内が来ている。個人寄付のため皆様ゴ検討ください。10/13(水 )に

5ク ラブ10名 で正副会長会議を行った。どのクラブもコロナ禍だが資金調達を小規模で

も実施したいと模索している。来年 3月 の国際女性デーはコロナの状況次第だが 5ク ラ

ブ合同で甲府駅周辺での活動を実施したい。YMCAのチャリティランが 11/27(土)に 開

催予定。例年通 り名前のみ後援する。大勢の会員からスマイルボックスが寄せられ感謝。

市川 トレジャラー

859,039 円     (9/30現在)

淡路コレスポンディングセクレタリー

中村夢を生きる女性のための教育・訓練賞担当

10/17(日 )13:30～推薦者のボランティア協会田辺様にもご出席いただき応募者と

の面談を行った。今年度の夢を生きる賞に推薦するに相応しい方だった。

◎ プログラム委員会より  淡路夢を拓く女子中高生のためのキャリアサポート担当

11/26(金 )甲斐清和高校でプログラムを実施する。プログラムに使用するコラージ

ュ用の切 り抜きを集めたいので、ご協力をお願いいたします。グストスピーカーにパ

ラリンピック選手の鈴木徹さんに来ていただくこととなった。

◎ 学校担当より 風間学校担当

年間計画ではコロナ禍の為、未来の私・JOYは 見送り予定だった。しかし最近のコロ

ナの状況から今月中に児童養護施設 5施設を訪問し応募用紙をお届けする。

◎ 福祉担当より 小澤福祉担当

9月 末、国立甲府病院へ手口拭きティッシュ2箱 を寄付。夏祭 りが中止だったため業

者より病院に直送した。後日、院長よりお礼のメールをいただき回覧した。

10/12(火 )赤い羽根共同募金へ寄付をお届けした。

◎ 国際担当より                         宮沢国際担当

毎年 12月 開催ワールドチャリティクリスマス中止の連絡がきた。先月のユニセフカ

ードの申し込みは全体で34,594円 となった。ご協力ありがとうございました。

◎ メンバーシップ委員会より             坂本メンバーシップ委員長

藤原ひで子さんの新入会員候補者推薦用紙をお配 りした。ご意見ご質問のある方は

― ― ― ― ―
一

―
―

―
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 ―
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10日 以内に文章にて会長まで提出 して ください。9月例会でご推薦いただいた三井

聖子 さんはどなたからもご意見が出なかったので、招請状をお送 りした。引き続 き、

新入会員のご推薦のご協力をよろしくお願いいたします。

◎ 資金調達委員会 より                   野沢資金調達委員長

今月からコミュニケーションボー ドを設置 した。今月の収益は 7,500円 、ご協力あ り

がとうございました。11月 ミニバザーの注文用紙をお配 りした。例会終了時に注文用

紙をご記入の上、野沢資金調達委員長までご提出 ください。

◎ ソロフ
゜
チ ミス ト日本財団より 風間ソロプチ ミス ト日本財団委員

11月 2日 (火 )に贈呈式が開催 される。来月のプログラム例会に社会ボランティア

賞 と学生ボランテ ィア賞の受賞者 をお招きする。また、選外 となった「山梨地域 こど

も食堂にじいろのわJ様は後 日クラブ賞を贈呈する。

その他

◎ SI主催 100周年記念大会について 上原副会長

10/2(土 )、 10/3(日 )の二日間、オンラインで記念大会に参加。世界約 120か国 と

ネットワークをもつことを改めて感 じ、リジョンを超えた報告を現地から受け大いに

刺激 となった。私たちは教育が女性 と女児にとっての障壁を取 り除 く為の鍵であるこ

とは知っているが、教育へのアクセスはジェンダーに基づ く暴力や伝統的慣習、紛争、

気候問題 によって悪影響を受けている。私たち自身も正確な情報を知 り、学び、ネッ

トワークを活かして活動していきたい。

◎ 16-2郵便投票について 11/30(火 )締切り 桧垣会長

来月例会までに本 日配布の資料をご確認 ください。会長 とデレグー トが投票 します。

163第 36回 日本東 リジョン大会議案提出について 11/22(月 )締切 り 桧垣会長

2022年 4月 17日 (日 )に 開催予定のリジョン大会に議案を提出したい方は今月中に

理事会までお知 らせ ください。

11/30(火 )5リ ジョン記念講演会について 淡路コレスポンディングセクレタリー

本 日回覧 している用紙に申し込みの方はご記入 ください。来月例会まで追加・変更を

受け付けます。

◎

◎

6.審議検討事項

◎ 奉仕寄付金 (ク ラブ寄付)に ついて 11/10(水 )締切 り

例年通 リドリームビリーバー1,000ド ル (12万 円)寄付すること

の 10%も 予定する。

◎ ディナーショーについて

桧垣会長

となった。歳入資金

上原副会長

ディナーショーは隔年で 11月 に開催 しているが、コロナ禍の為従来通 りの開催は困

難 と考える。2年前の会員アンケー トを振 り返 ると音楽鑑賞がよい、チケット販売が

/



負担であるとの意見が多かった。現状での代替案を考え資金調達 。広報・お楽 しみの

提供・交流を継続 しつつ Sク ラブ応援のテーマを加えたい。コロナ禍で活動が制限さ

れている学生達に発表の場を提供する目的を掲げ、例会時間内で Sク ラブに出演 し

ていただ く小さなコンサー トを提案 したい。ディナーショーの代替案のため、会員の

皆様からご負担いただ くことも考えている。クラブ内 Sク ラブミニコンサー トを提

案 し、資金調達面は今後の夕1会で検討、ミニコンサー ト実施に向けて活動することで

承認された。学校担当に関わっていただ く。

◎ 夢を生きる賞 アフターフォローについて

中村夢を生きる女性のための教育 。訓練賞担当

夢を生きる賞のアフターフォローとして一昨年の例会で受賞後 3年間お誕生 日カー

ドを送ることに決まったc一昨年の受賞者はクリスマスに5,000円 のQUOカ ードを

贈呈することが昨年の「 1会で認められた。今後の方針として、昨年度の受賞者を含め

今後は1回 目のお誕生日カードを廃止し、受賞後初めてのクリスマスに 5,000円 の

QUOカ ード、2年目。3年 目にはお誕生ロカードを送ることを提案したいと説明が

あり、承認された。

7.告知事項

11月 の例会は 11月 15日 (月 )です。

理事会までに饗場レコーディングセク

◇スマイルボックス

饗場レコーディングセクレタリー

連絡事項のある委員長さんは 11月 9日 (火)の

レタリーまでご連絡 ください。

市川 トレジャラー

64,000円

◇渡辺ガバナー、関デイレクターより総評のお言葉

◎渡辺ガバナーより…昼食から黙食が守 られ、緊張感ある素晴らしい例会だった。組織

として様々な不安がある中、今期 2例 目の例会訪間となった。前年度はコロナ禍で活動

が制限されたがズームやインターネットの利用 を多 くのクラブに学んでいただ くこと

ができた。対面の良さももちろんあり、この空気感を大切に思 う。山梨 クラブは年齢層

の幅が広 く、土台がしっか りできている。地域に根差 した活動が次の 100年 に続 くよう

今を大切 にこれかも活躍 していただきたい。わからないことがありましたら、いつでも

連絡 ください。

5リ ジョン記念講演会にも皆様ぜひご参加 ください。池上先生にコロナ禍の日本 と陛界

をどう生きるかの講演をしていただ く。

◎関デイレクターより…今 日の例会をとても楽 しみにしていた。10年間で 50万人の女

性 と女児を支援する活動をリジョンとして目指 している。山梨クラブは夢プログラムを

/



しっか り取 り組んでいて本当に素晴らしい。クラブ賞 として応募者を支援 していただ く

こともできるのではないかと思 う。夢を拓 くを対面で予定されていることも素晴らしい。

報告を楽 しみにしている。今年度から地域で教育にアクセス、経済的に自立するプログ

ラム、未来の私が該当すると思 うが大 きなゴール加速プロジェクトにカウントされる。

具体的に報告 してほしい。SIAに 直接報告する形に変わってきているので、ご不明な点

はぜひお問合せ ください。コロナ禍ではあるが、山梨クラブの活動は素晴らしく今後 も

楽 しみにしている。

◇閉
ハ 、
バ 桧垣会長

ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

午後 2時 10分終了
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プログラム例会
2021年 11月 15日 (月 ) 午後 1時～ 於 古名屋ホテル

日本財団贈呈式

《社会ボランテイア賞》

《学生ボランテイア賞》

司会進行 大久保 ソロプチ ミス ト日本財団委員長

NPO子 ども 。教育 と貧困問題 を考 える会「タダゼ ミ」

代表  深沢 久 様

山梨学院大学ディターレントクラブ

部長  松永 瞬吾 様

第 547回 業務例会議事録

2021年 11月 15日 (月 )午後 1時 30分～ 於 古名屋ホテル

◇開  会  開会宣言 <点鐘>

ソロプチミストシンフォニー

(新型コロナウイルス感染予防のため、斉唱せず)

◇出席報告 矢崎 (佳 )出席委員長

84%出席者  22名   欠席者 4名   出席率

◇議事日程採択   採択された 桧垣会長

桧垣会長◇坂本会員藍綬褒章受賞のお祝い

規定により、会員一同よりお祝いをお渡 しした。坂本会員より調停委員 として 18年務め

た、 この度いただいた賞を汚すことな く人生を歩んで行きたいとご挨拶があった。

◇お誕生祝い

2日 古屋由美会員、

◇資料確認

議事日程に記載の通り

矢崎 (佳)出席委員長

桧垣会長

会員全員

8日  上原桂子会員

淡路コレスポンディングセクレタリー



承認された

2.9月 会計報告

一 般 会 計

(回 覧 )

議事 日程に記載の通 り

◇議事

1,9月 業務例会議事録の朗読と承認 饗場レコーディングセクレタリー

2,657,809円

市り||ト レジャラー

奉仕特別会計   680,279円   (9/30現在)

3.連絡事項

(会長報告 ) 桧垣会長

11/2(火)ソ ロプチ ミス ト日本財団の年次贈呈式が開催 された。山梨 クラブが受賞 した社

会ボランティア賞を SI山梨―南 。SI甲府、学生ボランティア賞を SI甲府それぞれが受賞

し、東 リジョンの中でも山梨県内の活動が素晴 らしいと渡辺ガバナーとリジョン広報委員

長の山田様 よりお言葉をいただいた。ドリームビッグキャンペーンの案内が来ている。今

から回覧するがクラブとして連名で寄付する方はご記入 ください。個人寄付の方は別紙に

ご記入 ください。成功を祝 うソロプチ ミス ト賞資金調達部門で山梨クラブが「コロナ禍を

快適に過 ごそ うJの テーマを掲げ日本東 リジョン最優秀賞を受賞 した。プログラム部門で

は「夢を拓 く :女子中高生のためのキャリアサポー トJ、 一般的知名度部門では「明日へ

の架け橋プロジェクト」が奨励賞を受賞 したcメ ンバーシップ部門では「山梨英和メイプ

ル Sク ラブ認証」で応募 した。皆様のご協力あ りがとうございました。スマイルボックス

を大勢の会員よりいただいた。

(通 信 )

議事 日程案に記載の通 り

淡路コレスポンディングセクレタリー

4.常任委員会 より

◎ プログラム委員会 より  淡路夢を拓 く女子中高生のためのキャリアサポー ト担当

11/26(金 )甲斐清和高校でプログラムを実施する。当日ご参加くださる方を募った。

◎ プログラム委員会 より 饗場女性と女児のソロプチミスト・クラブ助成金担当

11/10(水 )に委員会を開催。今年度は助成金の申請が主となる。児童養護施設を卒

業し進学する生徒向けのプログラムを検討していることを報告した。

◎ 学校担当より                         風間学校担当

10/20・ 10/28に 菅沼プログラム委員長と未来の私 JOYの応募先県内 5か所の児童養

護施設を訪間。要綱をお渡しする。

◎ 福祉担当より                         小澤福祉担当



「つ くしの家Jわ かめ 。昆布の販売のお願い。

◎ メンバーシップ委員会 より             坂本メンバーシップ委員長

9月 例会で報告 した三井聖子さんは次年度の入会予定。藤原ひで子 さんは入会のお返

事をいただいた。入会説明会を開 く予定。

規約決議 。SOLT委員会 より

12月 指名委員の選出について会員ハ ンドブック

資金調達委員会より 野沢資金調達委員長

今月の収益はコミュニケーションボード9,000円、 ミニバザー茅乃舎のだし 11,904

円、絵葉書は3,750円 だった。ご協力ありがとうございました。

◎ ソロプチ ミス ト日本財団より 大久保 ソロプチ ミス ト日本財団委員

11月 2日 (火)に贈呈式が開催 され山梨クラブより6名 で出席。社会ボランティア

賞 と学生ボランティア賞を山梨 クラブが受賞 し、深沢先生が東 リジョン代表でスピー

チされたc研究者や災害復興支援に携わる方々の話を直接聞 くことができ、大変有意

義だったc来年は広島の予定です。

5.そ の他

◎ 11/30(火)5リ ジョン記念講演会について 淡路コレスポンディングセクレタリ

本日の例会にて追加・変更を締め切る。登録方法が個人での申し込みとなるため、

ンラインでの申し込みをお忘れなくお願いします。

◎ 産前産後ケアセンターより45周 年記念寄付について

産前産後ケアセンターより寄付したテーブル、アクリ

と感謝のお言葉 。お写真をいただいた。

6.審議検討事項

◎ 162郵便投票について 11/30(火 )締切 り 桧垣会長

10月 例会で取 り上げたが、 どなたからもご意見な く投票いたします。

◎ 16-3第 36回 日本東 リジョン大会議案提出について 11/22(月 )締切 り 桧垣会長

10月 例会で取 り_Lげたが、 どなたからもご意見な く議案なしとする。

O i.t )--2 a *i.rLr( 上原副会長

10月 例会で承認された例会内 Sク ラブミニコンサー トについて Sク ラブ 2校のどち

らに出演依頼するか会員からご意見が出されなかった。上原冨1会長より12月 例会に

て昨年認証された山梨英和メイプル Sク ラブのご縁を通 して山梨英和聖歌隊にハン

ドベル演奏をしていただ く提案がなされ、承認された。さらにディナーショーの代替

案であること、そしてこの活動の 10%が リジョンヘの寄付 となることなどの理解を

促 した。資金調達 として一人 5,000円 または 10,000円 それぞれのご負担の場合の概

算を示 し、審議の結果会員全員から出欠に関わらず一人 10,000円 のご協力を得 るこ

◎

◎

中込規約決議 。SOLT委員長

P48を 朗読。

小澤前会長

ル板、育児本の設置完了の報告

一
　

ォ



とで承認された。名称は「クリスマスミニコンサートJと することも決まった。

◎ 財務規定への追記について     中村夢を生きる女性のための教育・フ‖練賞担当

受賞者にお贈 りするクリスマスの QUOカ ード5,000円 を財務規定に追記し奉仕特

別会計より支出したいと説明があり、承認された。財務規定にも記載した。

宮沢国際担当

今年度は中止となるがワールドチャリティクリスマスに景品として QUOカ ード

5,000円 2枚 (午前・午後各 1枚)を提供するのは支援金として妥当ではないと説明

がありQUOカ ード3,000円 に減額し午前か午後のどちらか 1回 に変更が提案され

た。会員からのご意見でQUOカ ード5,000円 午前か午後のどちらか 1回 の提案があ

り、多数決によりQUOカ ード5,000円 午前か午後 1回 のみで承認された。財務規定

にも記載した。

7.告知事項                  饗場レコーディングセクレタリー

12月 の例会は 12月 20日 (月 )ですこ連絡事項のある委員長さんは 12月 14日 (火 )

の理事会までに饗場レコーディングセクンタリーまでご連絡 ください。

◇スマイルボックス

79,654円

中り||ト レジャラー

◇閉  会 桧垣会長

ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

午後 2時 50分終了



議事録

第 548回 業務例会議事録

2021年 12月 20日 (月 )午後 12時～ 於 古名屋ホテル

◇開  会  開会宣言 <点鐘>                    桧垣会長

ソロプチミストシンフォニー                会員全員

(新型コロナウイルス感染予防のため、斉唱せず)

◇出席報告                          矢崎 (佳)出席委員長

出席者  23名  欠席者   3名  出席率  88%

◇議事日程採択   採択された 桧垣会長

◇お誕生祝い                         矢崎 (佳)出席委員長

16日 野沢さなえ会員、 21日 三井仁代会員

◇資料確認

議事日程に記載の通 り

(回 覧)

議事日程に記載の通 り

淡路コレスポンディングセクレタリー

◇議事

1.11月 業務例会議事録の朗読と承認        饗場レコーディングセクレタリー

承認された

2.11月 会計報告                       市川 トレジャラー

ー 般 会 計  2,518,430円   奉仕特別会計   680,279円   (11/30現在)

3.連絡事項

(会長報告)                             桧垣会長

本 日配布の委員会活動報告書は記入欄を増や し刷新 したのでご活用 ください。毎年連絡 し

ているが会員間の年賀状はお控えください。メール 18-1ド リームビッグキャンペーにク

ラブとして寄付できる案内がきている。今後の例会で審議 していきたい。今 日の審議検討



事項にクリスマス ミニコンサー トによる寄付についてとあるが上原 (絵)副会長がコンサ

ー トの準備で審議の時間に中座するため、先に審議させていただきたい。スマイルボック

スが多 くの会員から寄せ られた。

(通 信 )

議事 日程案に記載の通 り

4.常任委員会 より

◎ プログラム委員会 より

淡路コレスポンディングセクレタリー

中村夢を生きる:女性のための教育・訓練賞担当

応募者の相川様と推薦者 2名 の書類が整い、 リジョンに提出した。

◎ プログラム委員会より  淡路夢を拓く女子中高生のためのキャリアサポート担当

11/26(金 )甲斐清和高校にてプログラムを開催。コラージュ作成、マンダラチャー

ト、マインドフルネス、鈴木徹選手の講演を聞き、報道各社の取材もあった。

◎ 規約決議・SOLT委員会 より 中込規約決議 。SOLT委員長

指名委員選出について説明し、クラブ細則 11条 を朗読 した。配布 された指名委員選

出用紙に各自が記入 し、規約決議 。SOLT委員が回収、集計 した。

◎ 学校担当より 風間学校担当

樫の木基金の推薦を中央高校よりいただき、桜美林大学に進学する田中瑞香さんに決

定した。未来の私 。JOYは 県立高等支援学校に通い来春製造業に就職する大久保美咲

さんに決定した。フードバンクのご協力ありがとうございました。

5。 その他

◎ 18-3東 リジョン大会予備登録について

2022年 4月 17日 開催予定の東 リジョ

小澤福祉担当

収益 4,650円 となっ

野沢資金調達委員長

淡路コレスポンディングセクレタリー

ン大会の予備登録名簿を回覧 しているので、

◎ 福祉担当より

「つ くしの家Jわ かめ・昆布の販売について、売上 41,000円 、

た。ご協力ありがとうございました。

◎ 資金調達委員会 より

今月の収益はコミュニケーションボー ド10,500円 、チャームの販売 12,500円 となっ

た。マスクチャームは宮沢会員からのご寄付です。ご協力あ りがとうございました。

◎ ソロプチ ミス ト日本財団より 大久保 ソロプチ ミス ト日本財団委員

・財団ホームページのパスワー ドが変わった。必要な方は大久保委員長までお問合せ

ください。。次年度の贈呈式は R4年 11月 8日 (火)に広島にて開催予定。。次年度

の推薦、応募が始まるので相応 しい方や団体をご推薦 ください。。身延山高校手話コ

ミュニケーション部援助事業はコロナ禍で越県する活動ができないため、期間を来年

3月 までとし地域での活動に充てることとなった。



/

ご記入 ください。

◎ 11/30(火)5リ ジョン記念講演会の報告 上原 (絵)冨J会長

東京国際フォーラムにて開催 され、出席者 3名 、オンライン参加 9名 。5リ ジョンガ

バナーによるディスカッション、池上彰先生の講演を聞いた。100年続 く女性団体国

際ソロプチ ミス トにエールと期待を寄せているという内容だった。

◎ ドリームビッグキャンペー締切 りについて 淡路コレスポンディングセクレタリー

先月の例会で回覧 したが、本国の例会を締切 りとする。

6.審議検討事項

◎クリスマス ミニコンサー トによる寄付ついて 上原 (絵)冨J会長

11月 例会の審議で会員お一人 10,000円 のご協力をいただけることをふまえ、その使い

道の確認 と加えてディナーショーの代替案であることから寄付の提案がされた。10,000

円×25名 (休会中の 1名 を除 く)の 250,000円 はクラブ活動費とリジョン寄付 (250,000

円の 10%に あたる 25,000円 )に充てられることを確認、それにカロえてマスコミ3社の

事業団体に寄付するかの提案がなされ、拍手をもって寄付することが決定 した。各団体

に寄付 した場合の収益が説明され、会員より 2万円か 3万円かで決を採 る意見が出さ

れた。多数決の結果、今年度は各団体に 3万円ずつ寄付することに決定 し、近 日中にマ

スコミ3社 に会長・副会長が寄付をお届けすることになった。

(ク リスマス ミニコンサー トの審議は項目 3の会長報告の中で行った)

◎ 指名委員選出の報告 と承認                    桧垣会長

中込まさゑ会員、小澤房子会員、野沢きなえ会員が選出され承認された。

7.告知事項                   饗場 レコーディングセクレタリー

1月 の例会は 1月 17日 (月 )です。連絡事項のある委員長さんは 1月 14日 (金)の理

事会までに饗場 レコーディングセクレタリーまでご連絡 ください。

◇スマイルボックス

29,000円

中り||ト レジャラー

◇閉  会 桧垣会長

ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

午後 12時 55分終了
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新入会員入会式

議事録

2022年 1月 17日 (月 ) 午後 1時～ 於 古名屋ホテル

新入会員  藤原 ひで子 様

司会 坂本メンバーシップ委員長

第 549回 業務例会議事録

2022年 1月 17日 (月 ) 午後 1時 10分～ 於 古名屋ホテル

◇開  会  開会宣言 <点鐘>

ソロプチミストシンフォニー

(新型コロナウイルス感染予防のため、斉唱せず)

◇出席報告 矢崎 (佳 )出席委員長

出席者  25名  欠席者   2名   出席率  92%

◇議事日程採択   採択された 桧垣会長

矢崎 (佳)出席委員長◇お誕生祝い

11日 矢崎佳世会員、 12日 坂本美知子会員、 20日 宮沢美穂会員、

24日 小澤房子会員

淡路コレスポンデイングセクレタリー
◇資料確認

議事日程に記載の通 り

(回 覧)

議事日程に記載の通 り

◇議事

1.12月 業務例会議事録の朗読 と承認

承認された

桧垣会長

会員全員

饗場レコーデイングセクレタリー

11 ::二 I:|
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3.

2,538,319円 奉仕特別会計

中り||ト レジャラー

680,279円      (12/31現 在)

桧垣会長

コロナ禍、終わ りが見えそうで見えない日々だが、お身体 と心が癒されるよう願 う。今年

もよろしくお願いします。今日は新入会員の藤原ひで子さんをお迎えでき、とてもうれし

く思 う。皆様のご協力に感謝c指名委員会が設立され、委員長は小澤会員に決まった。よ

ろしくお願いします。スマイルボックスが数多 く寄せ られ感謝。

(通 信 )

議事 日程案に記載の通 り

4.常任委員会 より

◎ 福祉担当より

古切手・書き損 じ葉書・外国コイ

婦 と女性を守ることに使われる。

◎ 資金調達委員会 より

淡路コレスポンディングセクレタリー

今月の収益はコミュニケーションボー ドと天野会員からご寄付いただいた酒粕の代

金 も含め 24,600円 。ご協力ありがとうございました。

◎ ソロプチ ミス ト日本財団より 大久保 ソロプチ ミス ト日本財団委員

4/15締切の推薦応募についてメール 19-9オ ンラインワークショップが 3月 11日

(金)に開催される。関心のある方はぜひご応募ください。応募先は菅沼会員です。

5.そ の他

◎ 3/8(火)国際女性デーについて。 桧垣会長

オ ミクロン株が猛威を奮っているため、これまで通 りの活動は難 しいと考える。県内

クラブの会長 と連絡を取 り合い、できることを模索 していきたい。

◎ クリスマス ミニコンサー トの報告。 上原 (絵)冨J会長

12月 例会後、山梨英和高校聖歌隊 24名 をお招きし、クリスマス ミニコンサー トを開

催。山梨英和からも演奏の機会が与えられとてもうれしいと報告。収支の説明がなさ

れ、寄付を 3団体 とリジョンにした。奉仕特別会計に 105,544円 繰 り入れる。チャー

ムのご寄付を宮沢会員からいただき、感謝いたします。

◎ 次年度クラブ役員 。理事・デレゲー ト選出について。

選出用紙を配布 しクラブ細則 。内規を確認。テレグー トについては中込規約決議 。

SOLT委員長が説明。選出用紙を記入・回収 し後 日指名委員会にて集計、選ばれた方

12月 会計報告

一 般 会 計

連絡事項

(会長報告)

小澤福祉担当

ン 。紙幣の収集依頼。ジョイセフに送 り世界の妊産

来月の例会にご持参 ください。

野沢資金調達委員長

小澤指名委員長

/



にご連絡いたします。来月の例会でご報告いたします。

6.審議検討事項

無 し。

7. 告知事項

2月 の例会は 2月 21日 (月 )

理事会までに饗場レコーデイ

饗場レコーディングセクレタリー

です。連絡事項のある委員長さんは 2月 15日 (火)の

ングセクレタリーまでご連絡 ください。

◇スマイルボックス

49,600円

◇閉  会

中り||ト レジャラー

桧垣会長

ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

午後 1時 51分終了
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第 550回 業務例会議事録

2022年 2月 21日 (月 ) 午後 1時 15分～ 於 古名屋ホテル

◇開  会  開会宣言 <点鐘>

ソロプチミストシンフォニー

(新型コロナウイルス感染予防のため、斉唱せず)

◇出席報告

出席者  23名   欠席者   4名

◇議事日程採択   採択された

◇お誕生祝い

26日  長田馨会員

◇資料確認

議事日程に記載の通 り

(回 覧)

議事日程に記載の通 り

◇議事

1.1月 業務例会議事録の朗読と承認

承認された

2.1月会計報告

一 般 会 計  2,574,256円

淡路コレスポンディングセクレタリー

饗場レコーディ

奉仕特別会計   760,383
。2021年度一般会計中間収支報告書

。2021年度奉仕特別会計中間報告書

3.連絡事項

(会長報告 ) 桧垣会長

大変 うれ しい知 らせが届いた。夢を生きる女性のための教育訓練賞に山梨 クラブから推薦

した相川様が日本東 リジョン賞を受賞 した。4月 17日 のリジョン大会にて表彰 される。

矢崎 (佳 )

出席率  85%

桧垣会長

会員全員

出席委員長

桧垣会長

矢崎 (佳)出席委員長

ングセクレタリー

巾り||ト レジャラー

円  (1/31現在)

録青
鷲
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今年度のデレグー トを入倉会員にお引き受けいただいているが、4月 のリジョン大会は

欠席のため、坂本会員に依頼 した。認証 50周年記念式典の案内がきている。他 クラブ

の活動は大変参考になるので、多 くの会員の皆様 ご参加 ください。2月 18日 (金)県

立中央高校 に樫の本基金の贈呈に上原副会長 と伺った。スマイルボックスがた くさん寄

せ られた。

(通 信)

議事日程案に記載の通 り

淡路 コレスポンディングセクレタリー

4.常任委員会 より

◎ プログラム委員会 より   饗場女性 と女児のソロプチ ミス ト・クラブ助成金担当

2月 7日 に委員会を開き、3月 1日 締め切 りの助成金申請に向けて、オンライン上で

記載する文章の確認 とプロジェクト名を検討 した。プロジェクト名を「巣立ちプロジ

ェク トJと し、SIAに 提出いたします。

◎ 学校担当より

2/18に樫の木基金贈呈、

分を各施設に発送した。

◎ 福祉担当より

◎ 資金調達委員会 より

今月の収益はコミュニケーションボー ド 10,000円 、

ご協力あ りがとうございました。

5。 その他

◎ 次年度 クラブ役員・理事 。デレゲー ト選出について。

6.審議検討事項

◎ ドリームビッグキャンペーン クラブ寄付について。

志村会員

未来の私。JOY参加者 10名 に参加賞のクオカード3,000円

未来の私・JOYの受賞者には3/10に贈呈に伺う予定。

古切手・書き損じ葉書・外国コイン・紙幣の収集に

小澤福祉担当

ご協力いただき、あ りがとうござ

いました。

◎ 規約決議 。SOLT委員会 より           中込規約決議 。SOLT委員長

20-4 SIA手続きの改正が行われる。7箇所切 り貼 り、1箇所削除 となる。

野沢資金調達委員長

ドレッシングの販売 6,271円 。

小澤指名委員長

2022-2023年度 会長・中村康子会員、副会長・饗場奈美会員、Rセ クレタリー・淡

路奈巳会員、Cセ クレタリー・長田馨会員、 トレジャラー・野沢さなえ会員、2年理

事・桧垣節子会員、デレゲート・坂本美知子会員、菅沼英子会員。

ご異議のある方は3月 までに申し出てください。

桧垣会長

12月 リジョンメールに案内があったクラブ寄付を 10万円することで承認された。

(Hしだびよaマ ,キ l ι000口 仏υP)

／

〆

‐



/
◎ 3/8国際女性デーについて 上原 (絵)冨J会長

5ク ラブ合同で横断幕掲示の活動は 1月 例会で確認したが、さらに①県庁別館のライ

トアップ (イ エロー)②山梨県男女共同参画団体活動促進事業費補助金 (1回上限

50,000円 2回 まで)を 申請し生理の貧困支援のため関係する4校に生理用品を配布

する③ リジョン HPは 山梨クラブ広報委員会が作成し 5ク ラブ合同で掲載する案が

提案され、承認された。

◎ タオル寄付について                      小澤福祉担当

3年ほど前に会員の皆様から集めたタオルを保管しているが、劣化も考えられるので

「つくしの家」に寄付を提案し、承認された。

7.

8.

ソロプチ ミス ト教育

委員会 について

告知事項

3月 の例会は 3月 28日 (月 )

理事会までに饗場レコーディ

中込規約決議・SOLT委員長

饗場 レコーディングセクレタリー

です。連絡事項のある委員長さんは 3月 15日 (火)の
ングセクレタリーまでご連絡 ください。

◇スマイルボックス

41,771円

◇閉  会

市川 トレジャラー

桧垣会長

ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

午後 2時 01分終了

/
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investing in Dreams

や事録

2022年 3月 28日 (月 )午 後 1

◇開  会  開会宣言 <点鐘>

◇出席報告

◇議事日程採択   採択された

◇お誕生祝い

4日 天野とき会員、桧垣節子会員

◇資料確認

議事日程に記載の通 り

(回 覧)

議事日程に記載の通 り

◇議事

1.2月 業務例会議事録の朗読と承認

承認された

2.2月 会計報告

一 般 会 計

ソロプチ ミス トシンフォニー

(新型 コロナウイルス感染予防のため、斉唱せず)

出席者  22名   欠席者   5名   出席率  81%

プログラム例会
2022年 3月 28日 (日 )

司会進行

《ク

日本東リジョ

午後 1時～ 於 古名屋ホテル

中村夢を生きる :女性のための教育 。訓練賞担当

ラブ賞贈呈式》

ン 受賞  相川知里様

第 551回 業務例会議事録

時 15分～1時 55分 於 古名屋ホテル

桧垣会長

会員全員

矢崎 (佳)出席委員長

桧垣会長

矢崎 (佳)出席委員長

17日 冨山美由紀会員 26日  矢崎友規会員

淡路コレスポンディングセクレタリー

饗場レコーディングセクレタリー

市川 トレジャラー

円  (2/28現在2,567,918円 奉仕特別会計   710,386



3.連絡事項

(会長報告 ) 桧垣会長

先月の審議事項で ドリームビッグキャンペーン寄付をクラブから 10万円することで承

認 されたが、SIAに 送 る為 ドル建てだった。1000ド ル送 るため、10万 円を超えること

をご承知おき下さい。昨年度はコロナ禍のためガールスカウ トに寄付 しなかったが、今

年度は 1万円寄付いたします。リジョン大会招集状が届いた。各 自で内容をご確認 くだ

さい。スマイルボックスがた くさん寄せ られた。

(通 信 )

議事日程案に記載の通 り

4.常任委員会 より

◎ 学校担当より

淡路コレスポンデイングセクレタリー

風間会員

3/2(水)ク ローバー学園の大久保美咲さんに未来の私 。JOYの 贈呈に伺った。本来

はプログラム例会にお招きするが、コロナ禍の為お届けした。作文を回覧する。

◎ 福祉担当より 小澤福祉担当

皆様から集めた古切手・書き損じ葉書 。外国コイン・紙幣をジョイセフに送った。

3/2(水)つ くしの家にタオル寄付に伺った。大変お喜びいただいた。

女性相談所より化粧ポーチ寄付の依頼があり、アルソア様より10セ ット取り寄せた

3/16(金)にお届けした。ローリエ基金より支払うc

◎ メンバーシップ委員会 より 坂本メンバーシップ委員長

3/8(火 )正宗会員、藤原会員の新入会員勉強会を開催した。出席者は桧垣会長、中

込規約決議 。SOLT委員長、坂本委員長。国際ソロプチミストの説明、IS山梨の活

動、業務例会日程案の見方や例会欠席のルールなどを確認した。

◎ 広報委員会より 志村広報委員長

国際女性デーのソロプチ ミス ト・キャンペーンは 5ク ラブ合同で活動 した。報道機関

の取材依頼・対応、リジョンホームページの原稿作成は山梨クラブが代表 した。5ク

ラブの取 り扱いが公平になるよう対応 した。県庁のライ トアップ、生理の貧困支援活

動 と初めての活動が行われたこともあ り、大 きく報道 され知名度アップにつながった。

◎ 規約決議 。SOLT委員会 より           中込規約決議 。SOLT委員長

21-1l SI細 則が改正された。31箇所あるので、お早めに切 り貼 りして下さい。

◎ 資金調達委員会より 野沢資金調達委員長

4月 に茅乃合の出汁の販売をする。本日配布の注文書にご記入ください。今月のコミ

ュニケーションボードは8,000円。5/10(火 )に資金調達委員会のオンライン分科会

が開催 される。皆様、ご参加 ください。

◎ ソロプチ ミス ト日本財団より 大久保 ソロプチ ミス ト日本財団委員長



5.

3/11(金)オ ンラインワークショップが開催された。山梨クラブから6名参加し、各

賞の応募状況や書類のポイントなどの紹介を聞いた。山梨クラブからは候補者の見つ

け方やコミュニケーションの取 り方、応募書類の作成について報告した。

その他

◎ 国際女性デーについて 上原 (絵)副会長

今年度は県内 5ク ラブ合同活動、さらに新しい試みとして県との協働事業を行った。

①例年と同じく甲府駅周辺にて横断幕掲示のスタンディング、②県庁別館。信玄公像

など県内施設のライトアッフ
C、

③県の補助金を活用し「生理の貧困」支援事業として

関係する学校 4校に生理用品とSロ ゴ。メッセージを貼付けした容器を寄贈した。

◎ 研修会について。 上原 (絵)冨J会長

感染状況を見極めながら6月 上旬に実施したい。6/3(金 )ま たは6/10(金 )を候補

日とする。4月 例会にて具体的なご提案をする。

6.審議検討事項

◎ SIA会長エレクトの選出について                  桧垣会長

4/12(火)の理事会までにご意見をお寄せ ください。どなたからもご意見がない場合

は理事会一任 とする。

◎ 次年度 クラブ役員・理事 。デレゲー ト承認について 桧垣会長

2022-2023年度 会長・中村康子会員、副会長・饗場奈美会員、Rセ クレタリー・淡

路奈巳会員、Cセ クレタリー・長田馨会員、 トレジヤラー・野沢さなえ会員、2年理

事・桧垣節子会員、1年理事・小澤房子会員、デレゲート・坂本美知子会員、菅沼英

子会員。どなたからもご意見なく、承認された。

7.告知事項 饗場 レコーディングセクレタリー

4月 の例会は 4月 25日 (月 )です。連絡事項のある委員長さんは 4月 12日 (火)の

理事会までに饗場 レコーディングセクレタリーまでご連絡 ください。学校担当よリペ

ットボ トルを集めるのでご持参 ください。

◇スマイルボックス

16,000円

市川 トレジャラー

ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

午後 1時 55分終了

◇閉
/_N
バ 桧垣会長



SOROPTIMIST°
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第 46回

2022年 4月 25日 (月 ) 午後

議事録

認証記念例会

12時～12時 30分 於 古名屋ホテル

司会進行 淡路コレスポンディングセクレタリー

ソロプチ ミス

会長挨拶

チャーターメ

ミーコンサー

トプレッジ (CDを再生いたします)

ンバーより～認証に際 して～

ト

桧垣会長

上原 (桂)会員

冨山会員

◇開

:||・

第 552回 業務例会議事日程「(案 )

2022年 4月 25日 (月 )午後 1時 30分～ 於 古名屋ホテル

会  開会宣言 <点鐘 >

ソロプチ ミス トシンフォニー

(新型コロナウイルス感染予防のため、いたしません)

出席者  26名   欠席者

矢崎 (佳 )

0名   出席率  100%

桧垣会長

会員全員

出席委員長

桧垣会長

出席委員長

◇出席報告

◇議事日程採択   採択された

◇お誕生祝い

1日  中込まさゑ会員、 14

◇資料確認

議事日程に記載の通 り

(通信)

議事日程に記載の通 り

日 上原絵美子会員

矢崎 (佳 )

淡路コレスポンディングセクレタリー



◇議事

1.3月 業務例会議事録の朗読と承認

承認された

2.3月 会計報告

一 般 会 計

饗場レコーディングセクレタリー

中り||ト レジャラー

533,146円     (3/31現 在)2,191,890円 奉仕特別会計

3.連絡事項

(会長報告) 桧垣会長

SIA会長エレクト候補の投票は理事会で話し合い、ブラジル・リジョンのソニア・マリア・

ダ・シルバ 。ロヨラさんに投票した。4/17(日 )日 本東リジョン大会に参加し、夢を生き

る賞 (相り|1知里様は仕事の為欠席)の表彰を受けた。委員会の皆様ありがとうございまし

た。また、成功を祝う賞の資金調達部門でも東 リジョン賞、ほか奨励賞を頂いた。山梨ク

ラブの活動が素晴らしいと他クラブからもお声をかけていただき、これも会員お一人お一

人のお力によるものと感謝いたします。ウクライナ緊急支援クラブ寄付について後ほど審

議いたします。よろしくお願いいたします。スマイルボックスがたくさん寄せられた。

(通 信 )

議事 日程 に記載の通 り

淡路コレスポンディングセクレタリー

4.常任委員会 より

◎ プログラム委員会 より          淡路 コレスポンディングセクレタリー

22-10オ ンラインワークショップが開催される。4/29締切 りなので各自でお申込み

ください。

◎ プログラム委員会より  淡路夢を拓 く:女子中高生のためのキャリアサポート担当

3/29(火)オ ンラインワークショップが開催された。山梨クラブからは2名参加。新

潟、千葉、佐野、宇都宮からも参加しそれぞれ 2名 の女子中高生が参加。グストスピ

ーカーは看護師 。アートメイクアーティストの真壁美穂さん、安房地域医療センター

総合診療科 :亀田ファミリークリニック館山家庭医診療科の西真由さん。参加した生

徒からは夢について深 く考える機会となったなどの感想が寄せられた。

◎ 学校担当より 風間学校担当

ペットボ トルキャップの回収ご協力あ りが とうございました。甲斐清和高校にお届け

する。高校から県のボランティアセンターに届 け、韮崎市のリサイクルエ場で換金 し

ユニセフに寄付 される。

◎ メンバーシップ委員会 より             坂本メンバーシップ委員長

新会員候補推薦用紙をお配 りした。三浦景子さんです。異議申し立てのある方は 10



5.

日以内に文章にて会長にご提出 ください。他にもご推薦の方があ りましたらメンバー

シップ委員会にお知 らせ ください。

資金調達委員会 より                   野沢資金調達委員長

お取 り寄せバザー (茅乃合のだ し)の収益は 11,656円 、コミュニケーションボー ド

の収益は 7,000円 。ご協力あ りがとうございました。

◎ ソロプチ ミス ト日本財団より 大久保 ソロプチ ミス ト日本財団委員長

令和 4年度の推薦応募申込をした。千嘉代子賞は特定非営利活動法人 REAL s理事長

瀬谷ル ミ子様、社会ボランティア賞は特定非営利活動法人山梨 ライフサポー ト理事長

中山八十司様です。

その他

◎ 第 36回 日本東 リジョン大会デレゲー トよりご報告。 坂本会員 。中込会員

<坂本会員>2年ぶ りの東 リジョン大会が開催 された。開会宣言、ガバナー・来賓の

挨拶のあと、表彰式が始ま り会長からの報告の通 り。昼食後 1:30～全体会議 I、 資

格審査報告 79ク ラブ中 74ク ラブ、デレゲー ト237名 中 215名、理事会メンバー5名

中 5名 、ノンデレグー ト344名 、グス ト3名 、オブザーバー0名 567名 の出席。1号

2号議案 ともに全会一致で承認 された。

<中込会員 >全体会議 Ⅱでは日本東 リジョン役員選出が全会一致で承認された。日本

東 リジョン役員 とソロプチ ミス ト日本財団の役職者が紹介され閉会 となった。ホステ

スクラブ新潟西の会長に感謝状が贈呈された。次年度のリジョン大会は 4月 16日 、

17日 に開催 されると発表 された。晩餐会 586名 出席。会長が壇上で表彰を受け、 と

ても晴れがましく思 う。

◎ 第 36回 日本東リジョン大会のご報告。 古屋会員

渡辺ガバナーは会員が一同に会し、新しい一歩を踏み出すことができた、リジョン大

会は次の 100年に向けて誇 りを持ち再認識する場と挨拶。来賓の挨拶はビデオメッ

セージが流され、コロナ禍の工夫が感じられた。SIA森田会長からの祝辞ではリジョ

ン大会は夢プログラム受賞者の話を聞き、私たちの活動の成果を再認識する絶好の機

会であり感動的な瞬間であると述べられた。表彰式では受賞者の謝辞の中で「虐待か

ら生き残った命」という言葉に衝撃を受けた。金銭的な援助だけでなく、苦しい境遇

の女性に気づき認め寄り添うことがソロプチミストとして大切なことだと実感した。

◎ 研修会について。 上原 (絵)副会長

今年度の研修旅行は6月 10日 (金)ガ 淵ヽ沢のアルソア本社ヘバス利用で伺います。

施設見学、体験、講習を予定している。帰路はひまわり市場に立ち寄る。2年ぶりの

研修旅行なので親睦を兼ねてぜひご参加 ください6本国出欠を回覧させていただき、

5月 例会にて詳細をご案内・集金をさせていただきます。



審議検討事項

◎ 22-2ウ クライナ緊急支援募金について (4/28締切り) 桧垣会長

クラブとしてウクライナ緊急支援募金をすることについて 5万円か 10万 円かの提案

がなされ、全会一致で 10万 円寄付することが承認された。その後、会員より山日に

寄付 し新聞に掲載 してもらいたいと意見が出された。また、他にも赤十字や国境なき

医師団などに直接する、教育の支援などクラブ独 自のことをするなど様々な意見が出

された。寄付先は今後検討 し、別枠で 10万 円寄付することに決まった。

◎ SI山梨ホームページのセキュリティ強化について。       志村広報委員長

山梨 クラブのホームページに不具合が発生 しセキュリティ強化の為、費用が 32,500

円発生すると説明された。費用の支出が承認 された。

告知事項                   饗場レコーディングセクレタリー

5月 の例会は5月 16日 (月 )です。連絡事項のある委員長さんは5月 10日 (火)の理

事会までに饗場レコーディングセクレタリーまでご連絡ください。

◇スマイルボックス

62,656円

市川 トレジャラー

◇閉  会 桧垣会長

ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

午後 2時 42分 終了予定



SOROPTIMIST°

第 553回 業務例会

2022年 5月 16日 (月 )午後 1時～

議事録

桧垣会長

会員全員

(佳)出席委員長

◇開 ノ△‐
バ

◇出席報告

出席者  20名   欠席者

◇議事日程採択   採択された

◇お誕生祝い (無 し)

◇資料確認

議事日程に記載の通 り

(通信)

議事日程に記載の通 り

◇議事

1.4月 業務例会議事録の朗読と承認

承認された

4月 会計報告

一 般 会 計

連絡事項

(会長報告)

桧垣会長

矢崎 (佳)出席委員長

淡路コレスポンディングセクレタリー

饗場レコーディングセクレタリー

巾り||ト レジャラー

432,1561ヨ     (4/301見 イ
=)

９

″

3.

1,972,971F司 奉仕特別会計

桧垣会長

秋山会員が一年間体会していたが、ご家族に確認し今期で退会される。市川会員からも6

月末での退会の申し出があり、大変残念だがこれまでのご協力に深 く感謝。中込規約決議・

SOLT委員長より研修会等に参加する際、会員がバスで行けるよう規約を見直すことがで

議事録

於 古名屋ホテル

開会宣言 <点鐘 >

ソロプチ ミス トシンフォニー

(新型コロナウイルス感染予防のため、いたしません)

矢崎

6名  出席率  76%



きないか会員より意見が寄せられている。委員会で検討したが手続きに時間を要する為、

次年度検討していきたいと報告があった。ソロプチミスト日本財団の応募について 23-9

の記載に誤 りがあった。スマイルボックスがたくさん寄せられた。

(通 信 )

議事 日程 に記載の通 り

4.常任委員会 より

◎ 学校担当より

淡路 コレスポンディングセクレタリー

風間学校担当

6/20(月 )例会終了後 15:50よ り甲斐清和高校 Sク ラブ入会式をする。山梨 クラブ

からは桧垣会長、中村次年度会長、上原 (絵)副会長、天野会員、坂本会員、志村会

員、饗場会員、風間会員が出席する。

◎ 規約決議 。SOLT委員会 より           中込規約決議 。SOLT委員長

23-8 SIA手続 き改正、今回は 1箇所。メールには 6ペ ージと記載されているが、8

ページになるのでご注意 ください。

◎ 資金調達委員会 より                   野沢資金調達委員長

5/10(火 )資金調達委員会オンライン分科会に参加 した。 ドリームビッグキャンペー

ン寄付がいかに重要か、また各 クラブの歳入事業が紹介された。

絵葉書の販売収益は 2,500円 、コミュニケーションボー ドの収益は 6,000円 となった。

◎ 出席委員会 より 矢崎 (佳)出席委員長

原材料費高騰により7月 からお食事代が毎月 500円値上がりする。会費の引き落と

し金額が 126,000円 から 132,000円 になると報告された。古名屋ホテル東側に新設

された駐車場がご利用いただけるようになった。ただし、駐車場代のサービスは 1時

間までとなる。

5。 その他

◎ SI東京 東̈ 認証 50周年式典のご報告。  淡路コレスポンディングセクレタリー

5/12(本)ホテルニューオータニ東京にて SI東京―東認証 50周年式典、講演会に参

加した。出席者は桧垣会長、上原 (絵)副会長、饗場会員、上原 (桂)会員、風間会

員、中村会員、淡路会員。参加総数 328名 、ご来賓には高円宮妃殿下もお出ましにな

り、大変華やかな式典だった。クラブの 50年の歴史や事業報告、記念寄付などの紹

介がされた。記念講演では「和の心」と題し、裏千家 15代家元・千玄室大宗匠様が

ご講演された。

◎ クラブ研修会について。                   上原 (絵)冨」会長

研修会のスケジュールをお配 りしたが、6/10(金)午前 9時 。風間会員宅駐車場、9

時 20分 。上原会員宅駐車場を出発する。

/



6.審議検討事項

◎ 第 47回 SIA隔年大会デレグート選出について

冨山会員が選出された。

◎ ウクライナ緊急支援募金について

桧垣会長

桧垣会長

先月の例会で承認された 10万円寄付について、報道されるような活動を今後検討し

寄付すること、活動に掛かる費用は別枠で計上することが承認され、次年度の活動と

なった。

◎ 委員会編成について 桧垣会長

委員会によって活動内容が偏っているため編成を変える提案がなされたが、そのため

にはクラブ細則第 14条第 1項 を変えることとな り、細則を変更することが承認 され

た。中村次年度会長は仮の委員会編成案を作成 し、理事会にて検討、例会で審議する

ことが承認された。

7.告知事項                   饗場レコーディングセクレタリー

6月 の例会は 6月 20日 (月 )です。連絡事項のある委員長さんは 6月 14日 (火)の理

事会までに饗場レコーディングセクレタリーまでご連絡 ください。

◇スマイルボックス

23,500円

中り||ト レジャラー

◇閉  会 桧垣会長

ソロプチ ミス ト誓約

閉会宣言 <点鐘 >

午後 2時 22分 終了予定



SOROPl・ IMIST°
investing in Dreams 議事録

桧垣会長

会員全員

◇開  会

◇出席報告

◇議事日程採択

◇お誕生祝い

9日 菅沼英子会員、

◇資料確認

議事日程に記載の通 り

(通信)

議事日程に記載の通 り

採択された

29日  中村康子会員

矢崎 (佳)出席委員長

2名  出席率  92%

桧垣会長

矢崎 (佳)出席委員長

淡路コレスポンディングセクレタリー

饗場レコーディングセクレタリー

市り||ト レジャラー

432,156円     (5/31現 7生 )

桧垣会長

ファウンダーリジョシ SIペ ニ

ス トアメリカ日本東 リジョン手

◇議事

1.5月 業務夕1会議事録の朗読と承認

承認された

2.5月 会計報告

一 般 会 計 2,029,678円 奉仕特別会計

3.連絡事項

(会長報告 )

2022-2023年 期 SIA会長エレク トの選挙結果が発表 され、

シアの Bobbi Enderlinさ んが選ばれた。国際ソロプチ ミ

第 554回 業務例会議事録

2022年 6月 20日 (月 )午後 1時 06分～ 於 古名屋ホテル

開会宣言 <点鐘 >

ソロプチ ミス トシンフォニー

(新型 コロナウイルス感染予防のため、いたしません)

出席者  24名   欠席者
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続きが改正された。規約決議・SOLT委員会 よリリジョンホームページからダウンロー ド

した冊子をお配 りいただ く。リジョン大会の登録料 3,000円が返金された。スマイルボッ

クスがた くさん寄せ られた。市川会員が今月で退会 される。本来なら来月の例会で理事会

退任の記念品をお渡 しするが、本 日感謝の気持ちを込めてお渡 しさせていただきます。

(通 信 )

議事 日程に記載の通 り

淡路コレスポンデイングセクレタリー

4.常任委員会より

◎ プログラム委員会より  淡路夢を拓く:女子中高生の為のキャリアサポート担当

5/17(火)に東リジョン主催プログラム委員会合同オンラインワークショップが開催

された。参加者 120名 。各委員会より受賞者の報告やプログラムヘの参加の方法の説

明があった。

◎ メンバーシツプ委員会より             坂本メンバーシップ委員長

6/6(月 )新入会員の三浦さんをお招きし、入会説明会を開催。出席者は桧垣会長、

中村次年度会長、上原 (絵)副会長、坂本会員。ソロプチミストの歴史や活動内容、

費用の説明をした。

◎ 財務委員会 より 長田財務委員長

お食事代改定に伴 う財務規定の一部を改定 した。会員年額 126,000円 →132,000円 。

◎ 規約決議 ・SOLT委員会 より           中込規約決議・SOLT委員長

24-3国 際 ソロプチ ミス トアメリカ日本東 リジョン手続 き改正。2019～2022年の間に

6回改正があ り、ダウンロー ド版を配布 した。

◎ 資金調達委員会 より   ´               野沢資金調達委員長

コミュニケーションボー ドの収益は 9,000円 となった。

◎ 出席委員会 より 矢崎 (佳)出席委員長

令和 3年 8月 分のお食事代を返金した。次年度以降、例会会場費が変更となる。ルン

ブラン (小 さい部屋)食事ありの場合 3,000円 ×人数分、食事無しの場合 3,300円 ×

人数分となる。バンヤンツリー (大 きい部屋)お食事ありの場合 3,000円 ×人数分十

会場使用料 44,000円、お食事無しの場合 88,000円 に変更となる。

その他

◎ SI厚木 認証 50周 年記念式典のご報告。 上原 (絵)冨J会長

2020年 にすでに50周年を迎えたが、2年間の延期を経て認証 50周年の集いを開催。

出席者は桧垣会長、風間会員、小澤会員、上原 (絵)会員、全体では 193名 の出席。

風船を使つた装飾、クラブの歴史や活動をまとめた動画、くじ引きなどがあり細部ま

で心配 りがされ、大変勉強になった。

5.



/

6.審議検討事項

◎ 委員会編成について

案 した。異議な く、承認された。

◎ 会計監査選出について。

会長推薦・入倉会員、理事会推薦・

た。

7/1(金)新年度会費 132,000円 の引き落としについて。

口座のご確認をお願いいたします。

7/6(水)委員長会議について。

13時 30分～ 於 国際交流センター大会議室にて開催。

中り||ト レジャラー

中村次年度会長

桧垣会長

冨山会員、フロアー推薦 。大久保会員が選出され

◎ クラブ研修会のご報告。 上原 (絵)副会長

6/10(金)ガ、淵沢のアルソア本社にて 3年ぶりの研修に行った。出席者は12名 (桧

垣会長、天野会員、三井会員、上原 (桂)会員、風間会員、中込会員、宮沢会員、中

村会員、大久保会員、野沢会員、饗場会員、上原 (絵)会員)。 美と健康セミナー、
SDGsのベーシックセミナーを学んだ。帰りはひまわり市場で買い物を楽しんだ。会

計報告は別紙のとおり。

◎

◎

桧垣会長

委員会編成案を配布し、つくしの家わかめ。昆布販売は資金調達に入る旨を訂正し提

7.告知事項                  饗場レコーディングセクレタリー

7月 の例会は 7月 25日 (月 )です。連絡事項のある委員長さんは 7月 12日 (火)の理

事会までに淡路次期 レコーディングセクレタリーまでご連絡 ください。

◇スマイルボックス

76,450円

市り||ト レジャラー

◇閉  会 桧垣会長

ソロプチ

閉会宣言

午後 2時

ミス ト誓約

<点鐘 >

終了


